



Losa Lisa



Personal Rank 2

přispěvků 1 komentářů 0 hodnocení 0 přečteno 0% čas 00:00:08

Panduan Cara Bermain Bandar Domino QQ Online Idn Play

Agen Judi Togel Keluaran HK Indonesia

Panduan cara bermain ini akan mengajarkan Anda dasar-dasar dalam bermain domino, menghitung karta, peraturan, dan semua yang Anda inginkan untuk menjadi pemain domino qq Keluaran HK.

1- Pahami kartu domino

Jumlah kartu domino adalah 28 kali jumlah kartu (maksimum 6 kali, masing-masing jumlahnya 4 kartu). Setiap kartu memiliki sisi atas dan sisi bawah yang membantu dengan garis tengah dan setiap kartu memiliki jumlah titik berlainan yang setiap titik menandakan nilai karta. Untuk jangka waktu 7 hari, jumlah kartu yang akan digunakan harus sama:

0 (nol) titik, total 7 karta dan setiap karta memiliki bagian kosong pada sisi atas atau bawah. Berikut kart-kartunya

1 (satu) titik, total 6 karta dan setiap karta memiliki satu titik besar pada sisi atas atau bawah.

2 (dua) titik, total 5 karta dan setiap karta memiliki dua titik pada sisi atas atau bawah.

3 (tiga) titik, total 4 karta dan setiap karta memiliki tiga titik pada sisi atas atau bawah.

4 (empat) titik, total 3 karta dan setiap karta memiliki empat titik pada sisi atas atau bawah.

5 (lima) titik, total 2 karta dan setiap karta memiliki lima titik pada sisi atas atau bawah.

6 (enam) titik, hanya 1 kart yang memiliki enam titik pada sisi atas atau bawah.

Akses peta

Untuk mengetahui bagaimana menghitung dalam permainan ini, hitung saja jumlah titik pada setiap karta di sisi kiri dan jumlahkan dengan total titik di sisi kanan.

Tidak ada akun yang akan diambil 9. Jika jumlah orang adalah 10, 20, 30 atau lebih, jumlah tahun adalah jumlah tahun. Berikut ini contoh cara menghitung karta: $0 + 4 = 4$ $8 + 2 = 10$ $6 + 6 = 12$ $10 + 11 = 21$

Hasil = 4 Hasil = 0 Hasil = 2 Hasil = 1 Hasil penghitungan

Dalam permainan Domino QQ, atur pemain mendapat 4 kartu domino yang dibagi menjadi 2 bagian. Anda memiliki dua kartu dari 'Sisi Kiri' dan dua kartu dari kanan disebut 'Sisi Kanan'. Biarkan, dan biarkan, dan biarkan.

Catatan:

Anda tidak perlu menghitung setiap titik di karta saat bermain. Mungkin tidak jelas dan mungkin sangat kering dan kering. Begitu itu di tengah-tengah satu sama lain, mungkin tidak ada lagi, dan mungkin tidak ada perubahan di dalamnya. Dalam 99 domino, 4

kartu memiliki 5 kartu campuran sempurna selain dari nilai karta normal.

Sempurna / kartu khusus

Peta selalu sama dengan peta diizinkan untuk memberikan kartu domino. Kartu selalu sangat mudah digunakan jackpot loh. Untuk mengenang orang-orang kudus, berikan kartu kepada semua jackpot yang dibeli pada jackpot pembelian dan hadiahnya. Lihat peraturan dan hadiah jackpot dari menu jackpot.

1 - Enam Dewa (6666)

Yang tertinggi dari kart sempurna. Jika Anda memiliki kartu memorial, Anda harus mencoba mengingat bahwa Anda memiliki kartu memorial.

2 - seri Kembar

Jika Anda ingin memberi saya kartu, jika Anda ingin membayar kartu, maka Anda akan ada untuk Anda, Anda akan ada di sana, dan Anda akan ada di sana, Anda akan ada di sana 6666.

3 - Besar Murni

Saya ingin membayar kartu khusus. Jika Anda memiliki total titik nomor 39 dan 43, Anda memiliki

Peta Besar Murni. Jika Anda ingin memberi saya sedikit kartu memori, Anda akan berada di sana,

jika Anda ingat memori 6666 atau Seri Kembar. Seperti contoh di bawah ini, total titik adalah 41, jadi seri ini dianggap Kartu Besar Murni.

4 - Kecil Murni

Saya akan selalu memberikan kartu khusus. Jika jumlah total judul sama dengan 5 hari 9, peta Anda adalah Peta Kecil Murni. Jika Anda ingin melakukan ini, Anda harus memberi saya hal yang sama, Anda menang, yang akan memberi Anda lebih dari 6666, Seri Kembar, dan Besar Murni.

Sekarang, ini adalah tempat yang indah untuk makan! semoga panduan ini bermanfaat bagi semua orang.